

県政だより 新時代

おおいた

2019年

7
8月

Sinjidai
Oita
No.125



ラグビーで大分を一つに!

One Rugby, One Oita



人を大事に、人と地域をつなぐ

～魅力あるおおいたの創生～



ラグビーで大分を一つに！

One Rugby, One Oita

「ラグビーワールドカップ2019™日本大会」が10月、いよいよ大分で開催されます。

6月には、大会開催に向け大分のラグビーを盛り上げようと、大会本番でファンゾーン会場となる大分いこいの道広場で『One Rugby, One Oitaフェスティバル TRY in Oita』を開催しました。約27,000人が来場し、ラグビー体験アトラクションやステージパフォーマンス、大分で試合を行う6カ国・地域の代表的な料理を楽しみました。

また、当日は、約2,000人が「TRY!」と書かれた応援グッズを手に大分市中央通りを行進しました。

※ファンゾーンとは、大会期間中にパブリックビューイングや飲食物等の提供、ステージイベント等が行われる会場のこと



マチを好きになるアプリ



マチイロ

自治体がもっと身近になる／

- ① 行政情報を見逃さない！
- ② 自分に合わせた情報が届く！
- ③ 色々なマチの魅力をお届け！

問い合わせは
株式会社ホープ
(092-716-1404)まで

ダウンロードは
こちらから

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※広告が表示されますが、各自治体とは何ら関係ありません。





大分県ラグビーライバ大使の今泉清さんにラグビーワールドカップ2019™日本大会の楽しみ方を伺いました。

Q One Rugby, One Oita™
ステイバルTRY in Oitaに参加されてどうでしたか。

H 私が見た最近のイベントの中で一番の盛り上がりでした。

Q アジア初となる大会が大分で開催されますね。

H これまでラグビーワールドカップは、ラグビー先進国が持ち回りで開催していました。それが

今回、初めてアジアで、それも日本で行われます。社会的にもスポーツの歴史の中でも非常に大きな出来事が、ここ大分で行われる、そういうすごく大きな意味があると感じていただきたいです。

Q 試合会場での楽しみ方を教えてください。

H 試合前は、会場の雰囲気を楽しんで欲しいですね。スタンドではファンが、選手を応援するため、それぞれの国・地域の歌を大

オープニングセレモニーの後は、会場に入りきれないほど多くの人が集まっていますね。大分は盛り上がっているなと感じました。

大分県ラグビーライバ大使
今泉清さん
(元ラグビー日本代表)

大分舞鶴高校在学中にラグビー高校日本代表に選出。早稲田大学在学中にラグビー大学選手権優勝2回、準優勝1回。1995年ラグビーワールドカップ南アフリカ大会出場。サントリーでは全国社会人大会優勝1回、日本選手権優勝2回。

合唱するんです。ドームに響き渡る大合唱を聞きに行くだけでも楽しいですよ。

試合中は、ルールなど気にせず、純粹に選手のぶつかり合いを見るだけでも楽しいと思います。目前で見るとぶつかり合った時の音が聞こえますしね。迫力がありますよ。

Q 選手のどういったところに注目したらよいでしょうか。

H 試合前の選手の表情を見てください。選手は不安そうな表情をしながらグラウンドに出て来ます。緊張感の中、涙しながら国・地域の歌を歌う姿を見ると心が震えると思います。

ラグビーには試合前、みんなが一つになって気持ちを高める瞬間があります。試合に向かってチームの絆も強まるので、ユニフォームに託された思いや試合に出られないメンバーの思いを想像すると自然に涙が出てくるのです。そんな選手の表情も見て欲しいです。

Q 会場外での楽しみ方を教えてください。

H 試合だけでなく、ラグビーを囲む文化を是非、楽しんでください。海外のラグビーファンは街中でも歌いながらビールを飲んで



いると思いますから、大分に居ながら海外の雰囲気を感じられ、6カ国・地域の文化を楽しめるでしょう。旅に行かなくても旅はここにあるという感じです。「スポーツを見る」というラグビー発祥の地、イギリスのスポーツ文化も味わって欲しいです。

Q 大分県に期待することを教えてください。

H 大分では、子ども達への普及活動に力を入れていて、ラグビーに触れる機会がたくさんあります。これからは、少しづつ始めたラグビーをずっと続けられるような仕組みや環境をつくっていくたいですね。



上京して働きたいなら

(とうほうグループ東宝総合警備イメージキャラクター アミワ)

東京・渋谷にある
お仕事紹介相談サービス
お問い合わせを!



お仕事力エルに



TEL 0120-767-101

(平日9時~18時)

mail:info@oshigoto-kaeru.com
東京都渋谷区渋谷2-15-1渋谷クロスワー30F
とうほうグループイノベーション(株)

子どもたちへの普及活動

タグラグビー 教室

タックルなどの接触プレーをなくし、相手選手の腰に付けたタグ(リボン)を取り合う新しいスタイルのラグビーです。楽しみながら、友達と協力する大切さやノーサイドの精神などラグビー文化を学べます。



ラグビー給食

大分で試合がある国・地域の料理を小・中学校や特別支援学校、定時制高校の給食に出しています。メニューは、県内の高校生が考案しました。



イギリスなど多くの国・地域で広く親しまれるフィッシュ&チップスの「大分県版」を開発しています。食材は全て県産品を用い、新鮮な魚(養殖ブリ等)のフライ、乾しいたけのチップス、それにかぼすを添えています。大分らしい食材でおもてなしします。

おもてなしの 準備が本格化

大会期間中には欧米や大洋州から多くの観戦客の来県が見込まれています。大会の成功はもちろんのこと、選手や観戦客を最高のおもてなしでお迎えできるよう、しっかりと準備を進めています。

キャッシュレス化の推進

欧米や大洋州などでは、現金を使わずクレジットカードやQRコードを使って支払いをするキャッシュレス決済が主流です。使い慣れた決済方法で、買い物や食事、観光を楽しんでもらおうと商店街や金融機関の方々と飲食店などのキャッシュレス化を進めています。

アプリ「OITA」



ぜひ、ダウンロードして、ご活用ください。



来県する多くの観戦客が、快適に旅を楽しめるようにアプリの運用を開始しました。大会情報や交通アクセス、観光・グルメ等、大分での観戦や観光に役立つ情報を入手できます。

ウェルカム・OITAカード

中学生が作成した大分県の特色や英語を織り交ぜたウェルカムカードを、観戦客に配布します。



大分市昭和通り交差点で観戦客をおもてなしする巨大寝ころび招き猫「福猫ふくにゃん」

ラグビーワールドカップ2019™日本大会 大分開催お問い合わせセンター

お問い合わせ先

0570-200-165
oitarugby@tabiorder.jp

開設期間

7月1日(月)~11月2日(土)

9:00~17:00(大分での試合開催日等は延長します)

◆チケット購入の3STEP

STEP 1

ID登録

公式サイトへアクセス▶個人情報を入力
▶届いたメールから本登録をクリック!

STEP 2

申し込み

公式チケットサイトへログイン
▶希望チケット・配達方法を選択

STEP 3

支払い

クレジットカードまたは
コンビニエンスストアで支払い



チケットは公式チケットサイト
(tickets.rugbyworldcup.com)
から購入してください。

観戦チケットについて

事業
内容

賃貸・管理・売買仲介事業・駐車場事業・分譲宅地開発事業
不動産経営コンサルティング・リノベーション企画・提案

ジー・アール・シー(株)

本社・管理統括部 大分市府内町1丁目6番3号4F Tel097-540-5112

府内店 府内町1-6-3 1F Tel097-534-8448

GRC
Corporation

賃貸×売買×管理

武道競技をはじめとする 新たな屋内スポーツの拠点へ

武道スポーツセンター センター長 みのだともみち 萩田智通さん

5月11日、大分スポーツ公園内に「大分県立武道スポーツセンター（昭和電工武道スポーツセンター）」が開館。センターの概要や運営に対する思いを伺いました。

Q 施設の概要を教えてください。

A まず、武道をはじめとする様々なスポーツが楽しめる縦40m、横81mの大きな多目的競技場では、剣道などの武道競技で8面、バスケットボールで4面、バドミントンで16面のコートがとれます。観客収容数は、固定席と競技によりレイアウトが変えられる移動観覧席、パイプ椅子を加えると約5千人となり、これまでできなかった大規模な大会の開催が可能となります。



多目的競技場



武道場

が揃ったトレーニング室、研修会などに使える会議室があります。

Q 施設の特徴は何ですか。

A 武道場の床は武道競技に適した弾力性のある鋼製床を導入するなど、競技者が怪我をしないように配慮した造りになっているのが特徴です。

また、多目的競技場や武道場の天井の梁には県産杉の無垢材を使用しているため、温かみと潤いのある空間となっています。さらに別府竹細工の伝統と技法を用いた内装や、国東半島の七島蘭を使った畳、日田家具のテーブルや椅子など、施設の各所にふんだんに県産品を使用しています。



Q どのような施設にしていきたいですか。

A 県民の誰もが気軽に利用できる屋内スポーツの拠点として、また大規模大会の開催などを通じて、多くの人が集い交流し、生涯にわたりスポーツを楽しみ、健康増進に寄与する施設として県民の皆さんに愛されるようにしていきたいですね。

訪れるだけでも楽しんでいただけると思いますので、是非、お立ち寄りください。

Q 利用方法を教えてください。

A 多目的競技場や武道場は団体で利用する場合は予約ができます。ただし、使用目的によって予約開始時期が異なります。また、トレーニング室についても、全国大会など大規模な大会の開催時は、利用ができない場合もあります。詳しくは、ホームページでご確認いただくか、センターまで直接お問い合わせください。

武道スポーツセンター

検索

097-520-0800



県政ふれあいトーク

知事は、下記の地域で県民の皆さんと
意見交換を行いました。

問 広報広聴課 097-506-2096

県政ふれあいトーク 知事通信

検索



5/21(火)竹田市、豊後大野市 宮城温泉管理組合のみなさん、(株)田んぼ屋のじりのみなさん、おおいた豊後大野ジオパークガイドのみなさん



GRCが造る分譲建売 Code opus 堂々完成

随時ご内覧
受付中

事業内容

賃貸・管理・売買仲介事業・
駐車場事業・分譲宅地開発事業
不動産経営コンサルティング・
リノベーション企画・提案

荏原 2棟 | 2,750万円~
(低炭素フラットS-A適用物件)

森 2棟 | 2,350万円~
(フラット35S Btype)

葛木 1棟 | 2,198万円~
(フラット35S Btype)

賃貸×売買×管理 ジー・アール・シー(株) 大分市府内町1丁目6番3号1F TEL097-534-8448

人を大事に、人と地域をつなぐ

魅力あるおおいたの創生

少子高齢化や人口減少が進む中、県では、地域を担う子どもたちの育成や、移住・定住促進の環境整備など、人を大事にし、人と地域をつなぐ取組を通じて、地域が輝き活力あふれる、魅力ある大分県づくりを進めています。

人と地域をつなぐ

移住・定住

移住者のみなさんに話を伺いました。

無料電話相談

0120-918-862 平日9時～17時半

相談件数6,800件以上 ※H31.3末日 弁護士戸谷彰吾

東京弁護士会所属／弁護士法人マイタウン法律事務所／東京事務所／東京都千代田区丸の内2-2-1 岸本ビルディング6階

STEP
1

掘り起こし

豊かな自然や子育て環境、暮らしやすさなどに惹かれ、大都市から地方への移住を望む人が増えています。大分県でも昨年度の移住者数は1,128人と、過去最多となりました。地域の新たな活力となる移住・定住促進の取組を紹介します。



土居さんご夫婦

土居ひとみさん(写真右側)

移住6年目。大阪から豊後高田市へ夫婦と子ども3人、それぞれの両親と実姉あわせて10人で移住。市内新町にある唐揚げ屋「KARAAGE -KK-」を経営。



福岡県出身で大学進学のため上京し、東京で就職しました。会社では西日本各地を転々とし、各地の食や文化に触れてきましたが、大学進学のため別府市に住んでいた息子の元を訪れた際に、海や山などの豊かな自然、その中で育まれた安全・安心な食材や温泉などを気に入り、早期退職して別府市に移住しました。当初2年間の予定で移住しましたが、住んでみると妻も私も離れられない、こんな良いところはないと定住を決めました。

移住直後は趣味を楽しんでいましたが、別府市社会福祉会館の館長をやらないかと声を掛けていただき、今は前職の経験を生かしながら仕事をし、充実した日々を過ごしています。

大分は山と海が近く自然豊かで、旬の食材が豊富で料理もおいしく、温泉も素晴らしいです。

STEP
1 気軽に相談できる移住サポートなどを県外事務所(東京、大阪、福岡)に配置し、移住相談会を毎月開催。おおいた暮らしの魅力を発信し、移住希望者の掘り起こしを行っています。

者から母子感染した方や、ご遺族（相続人）も対象となります。給付金額は、死亡・肝がん3600万円、軽度の肝硬変2500万円、慢性肝炎1250万円など。

自分が対象者かも？と思われた方は早めの請求をご検討ください。なぜなら請求／

に必要な病院のカルテ等の資料は、時間がたつと廃棄され手に入らなくなるからです。対象者になりそうかどうかは、当事務所の右記電話相談で簡単に確認できます。お気軽にお電話ください。

東京弁護士会所属／弁護士法人マイタウン法律事務所／東京事務所／東京都千代田区丸の内2-2-1 岸本ビルディング6階

STEP 2 情報発信

大分での仕事や生活に関する情報報を県のHPで紹介するほか、移住後の様子や体験談を移住専門誌で紹介。また、女性向け移住ガイドブックを作成し、大分のおしゃれなお店を紹介するなど、移住希望者のライフスタイルや好みに合わせた情報を発信しています。

STEP 3 移住促進

移住を希望する方の様々なニーズを踏まえ、先輩移住者との交流や職場見学を行うなど、実際に大分県を訪ね移住後の生活を体験するツアーを実施します。

また、市町村が運営する「空き家バンク」を活用し移住後の家探しをサポート。その他にも空き家購入や改修に対する様々な補助制度もあります。(詳しくは市町村へお問い合わせください。)



移住希望者へ 一言

移住直後は困難もあると思ういますが、手助けしてくれる地元の方もたくさんいます。人と人とのつながりを感じることができます。

中で生きていい
るという実感
があります。

大阪にいた頃は主人の仕事が忙しく家族の時間を持てませんでした。家族で同じ時間と共に過ごし、ゆとりを感じながら子育てしたいと考えていたところ、移住専門誌に掲載されていた豊後高田市に一目惚れし、移住体験ツアーパーに参加。地域の方の温かさに感動し移住を決意しました。

移住後、家族と過ごす時間を大切にするため、自分のお店を開きたいと考えていたところ、お気に入りの唐揚げ屋の大将から、ここでお店をしてはどうかという話をいただき事業を引き継ぎました。子どもの学校行事などにあわせて休みも取れ、家族と一緒に過ごしています。学校帰りの子どもたちや地元の方、観光客、豊後高田市への移住者の方もお店に来てくれるので、多くの人と出会い、得られるものがたくさんあります。

子どもが小4と小2、幼稚園の年長で移住し、成長する様子を見ながら、家族と過ごせたことは本当によかったです。以前よりも会話が増え、家族の絆が深まりました。大分は温かい人が多く、気候もよく海も山もあり、食べ物もおいしい。自然の恵みの中で生きていいという実感があります。

加茂公成さん

移住4年目。東京から別府市へ夫婦2人で移住。別府市社会福祉会館の館長を務め、趣味の釣りや温泉巡りで別府八湯温泉道名人となるなど仕事と趣味をアクティブに楽しんでいる。



しい。そして何より、大分の皆さんのが質がいいですね。温泉地というのもあるのでしょうが、温かく受け入れてくれるよさがあります。私の周りにも別府市が気に入り、全国各地から移住してきた方もいます。大学の友人を案内した際も、安くておいしい物ばかりで感動していました。今後も大分の魅力を伝えていきたいと思います。

移住希望者へ 一言

旅行やお試しで住んでみてその土地を知ることが最初の一歩です。ぜひ一度大分へ遊びに来てください。

問 おおいた創生推進課
097-506-2038

おおいた暮らし

Q検索

ご存知ですか？

B型肝炎給付金

B型肝炎ウイルスに感染している

昭和16年7月2日～昭和63年1月27日生まれ

2つとも当てはまる方は、政府から給付金を受けられる可能性があります。対象↗

一 地域の産業を担う子どもたち

県産の農林水産物はその美味しさから県外や海外から高い評価を得ていますが少子化や県外就職などにより、生産者等の後継者不足が問題となっています。こうした中、農林水産業の未来を担う子どもたちを育てる取組を紹介します。

海洋科学高校(臼杵市)



県内唯一の水産系高校。2年次から「航海コース、機関コース、食品コース」に分かれ、海技士（航海・機関）、小型船舶操縦士などの国家資格取得や食品技能などを学ぶことができます。今年度から香川県と大型実習船「翔洋丸」を共同運航し、ハワイでの航海実習を実施。さらに、ヒジキ増殖実習など、地域と密着した体験活動を通して、水産業や海洋関連産業の将来を担う人材の育成を目指しています。

須川さん
海や魚が好きでこの学校を選び佐賀県から通っています。鮮魚を扱う授業など他の高校にない魅力があります。

**マグロ缶詰実習を行う
食品コース(3年生)に話を聞きました!**

生徒自ら計画や作業管理、加工実習を行っていました。

専門授業や体験学習、実習が多いので楽しく学べます。将来は大分で養殖業か卸売業に就職したいです。

亀川さん

専門授業や体験学習、実習が多いので楽しく学べます。将来は大分で養殖業か卸売業に就職したいです。

加藤さん

缶詰以外に“おさかな小判”というすり身コロッケも作っています。イベントなどで、缶詰やコロッケを販売すると、地元の方が朝早くから並んで買ってくれるので嬉しいです。

くじゅう アグリ創生塾(竹田市)



研修の様子

今年5月、県内の農業を牽引する人材を育成するため「くじゅうアグリ創生塾」が開設されました。県内農業系高校9校の仲間が共に農業を学び、協働する、将来にわたる絆づくりの場としての役割を果たします。

就農や進学・資格取得等に直結する実践的な研修を年間約150日行うなど、大分の地方創生を力強く牽引する農業人材の輩出を目指しています。

日出総合高校: 豊田さん(2年)
両親が農業系の仕事をしています。研修では違う学校の多くの人と農業についての話ができる楽しいです。

**畜産研修に参加していた
高校生に話を聞きました!**



玖珠美山高校: 阿部さん(2年)
繁殖経営の祖父の手伝いをするうちに、畜産に興味を持ち、高校で畜産コースに進みました。研修では牛の直腸検査など、初めての体験ができます。将来は祖父の跡を継ぎたいと考えています。

宇佐産業科学高校: 青山さん(2年)
動物が好きでボニーの世話をや調教に興味を持ち、グリーン環境科に進みました。様々な高校からたくさんの人人が研修に参加し、話ができる楽しいです。

大分東高校: 工藤さん(2年)

高校では草花栽培や園芸デザインを学んでいます。研修では畜産のことを学び、幅広く農業を学びたいと思い参加しました。グループ学習などで、様々な学校のことわたり、得られるものが大きいです。

久住高原農業高校: 廣瀬さん(1年)

将来のために、様々な経験ができるこの研修に参加しました。大学進学後、県内で就職したいと思っています。

問 高校教育課 097-506-5628

見学体験会
実施中!!

お気軽に
ご来館
ください

詳しくは
HPへ!!

ルネサンス おおいた 検索



お電話はコチラから
tel.097-513-3700



初めての壱岐

大分県知事 広瀬 勝貞

今回の九州地方知事会は、長崎県の壱岐で開催されました。玄界灘に浮かぶ島で、福岡県博多港から80km、佐賀県唐津港から40km、肝腎の長崎県からはもっと遠いところです。ですから知事会メンバー9人中、長崎県知事ともう1人を除き7人が初めての壱岐でした。

今は人口27,000人程の落ちついた島ですが、対馬とともに古来、大陸や朝鮮との交流のルートとして賑わったようです。島のあちこちで古墳や縄文、弥生の様々な埋蔵物が発掘されており、「魏志倭人伝」に一支國の王都と記されている原の辻を臨む一支国博物館に展示されています。

交流のルートですから、海路の気象を占い、安全を祈ることが多かったのでしょうか、この島ではト占が盛んだったようです。それと関係あるのかどうか、壱岐には日本最古の神社と言われる月讀神社があり、神道發祥の地とも言われています。

島ですが、意外にも長崎県で2番目に広い穀倉地があり、今でもふと瑞穂の国の原風景を思わせるような心和む田園風景が広がっています。ここでは古くから米や麦が作られてきたようですが、16世紀には大陸から蒸留技術が伝わって、江戸時代には麦を原料に米麹で発酵させた麦焼酎が造られていたようです。麦焼酎の元祖は大分県と思っていましたが、500年の歴史には敵いません。今でも7社の壱岐焼酎メーカーが操業しています。

こちらでも農業の構造改革が課題のようで、伝統の壱岐牛の増頭や園芸作物への転換を進めていたとのことでした。島ですから水産業も盛んだそうで、特にクロマグロは北の大間、西の壱岐と言われる程だそうです。

壱岐が大陸・朝鮮との一大交流拠点とすると、太宰府や宇佐神宮はそこから畿内を結ぶ拠点であったと言われており、案外、宇佐あたりとも交流があったのかもしれません。壱岐には豊後の豪傑が人々を苦しめる鬼退治^{おとだご}にやってきたという伝説が伝えられており、今でもそれを絵にした鬼廐^{おとだご}と言われる廐があり、子どもたちに親しまれているそうです。大分県に伝えられる百合若大臣の伝説と符合しますね。

夜の懇親会では、地元の魚介類に圧倒されました。ニックキ麦焼酎も試してみましたが、これもなかなか奥深い味わいでした。出席しておられた市長さんの話では、「何と言っても島の最大の課題は地方創生で、農業、畜産、それに水産業の高付加価値化、高収益化に力を入れている。商工業の分野でも、壱岐焼酎メーカー、食品加工業など既存産業の振興のほか、これからはやはりIT産業に期待しており、島全域に整備した光ファイバー網を活用し、サテライトオフィス、テレワークに取り組む」と意気盛んでした。

九州本島から遠く離れた厳しい立地環境をものともせず、地域特性を活かし、離島振興に挑戦する壱岐の姿を目の当たりにして、島で開かれた令和初の九州地方知事会では、改めて「地方創生は九州から」の気概をもって、九州の強みを活かしながら、子育て、仕事づくり、そして安心で魅力あふれる地域づくりなどに果敢に挑戦していく決意を新たにしたところです。

大分県庁 ようこそ知事室へ <http://www.pref.oita.jp/site/chiji/>



県警からみなさんに知ってほしい
情報をお届けします♪

横断歩道でのマナーアップ (車両編)

*車両が横断歩道に接近する場合

車両は横断歩道の停止線の直前で停止できる速度で進行しなければなりません。徐々に速度を落として、静かに停止できる速度で進行しましょう！(横断歩道等を通過する際に、横断しようとする歩行者等がいないことが明らかな場合を除く)



*横断歩道に歩行者がいる場合

車両は横断歩道に歩行者がいる場合や、横断しようとする歩行者がいる場合は、横断歩道の手前で一時停止をして、歩行者の通行を妨げないようになればなりません。



横断歩道は歩行者優先です！
ルール・マナーを守って
安全に運転しましょう。

スポーツクラブ ルネサンス おおいた
新規会員募集中





8月は差別をなくす運動月間です

大分県では、国の同和対策審議会の答申が出された
8月を「差別をなくす運動月間」と定めています。

特定の地域出身であることや、そこに住んでいることを理由に結婚に反対されたり、就職で不当な扱いを受けたり、インターネット上に心ない誹謗中傷が書き込まれるなどの差別を受け、今も苦しんでいる人がいます。

誰もが、自分らしく幸せに暮らしていける社会を望んでいるのに、それを阻むものが差別です。「誰かががなくしてくれる」と思っていても差別はなくなりません。「私」自身が差別をなくすためにどう行動するのかが大切です。まずは、自分にできることから始めましょう。



大分県人権啓発
イメージキャラクター
こころちゃん

「子どもの人権問題と私たちにできること」

県民講座

日 時 8月8日(木)
10:00～16:00

場 所 大分市コンパルホール
文化ホール

内 容

【午前】

- ・講演及び阿波木偶箱まわし実演
「人権文化を考える
福を運んだ人形づかい」
芝原生活文化研究所代表 **辻本一英氏**

【午後】

- ・講演「性別で見る多様性と社会」
ダイビーノン代表 **飯田亮瑠氏**
- ・パネルディスカッション
「性的少数者の人権
企業・行政の取組み」

近年、子どもの貧困が問題となっています。厚生労働省の調査(H27)によると日本の子どもの貧困率は13.9%で、実際に7人に1人の子どもが貧困状態だと報告されています。

最近話題となっている「こどもしょくどう」という映画があります。

この映画は、とある食堂を舞台に子どもの目線から貧困問題を描いた作品です。主人公は小学生の男の子で、食堂を営む両親と妹と健やかな生活を送っています。ある日、河原で父親と車上生活をしている姉妹と出会います。主人公は、姉妹を家に招き、夕食をごちそうするなどし、手助けできないか自分で考え行動します。姉妹の父親が失踪し、意外な展開へ。(公式HPより)

私自身この映画を見て、貧困に苦しむ姉妹の姿に胸が痛みました。また、いざ目の前に困っている人がいたら主人公のように行動できるかと考えさせられました。

これは、映画の中だけではなく私たちにとっても身近な問題です。昨年県が実施した「人権に関する県民意識調査」では、「子どもの人権に関してどのような問題があると思うか」という質問(複数回答可)に、41.4%の方が「家庭の経済状況で自己実現できること」と回答しています。

社会には貧困だけではなく様々な理由で困っている子どもが多くいますが、この映画は自分に何ができるか考え方行動する勇気をもらえる作品だと感じました。

おおいたの芸術や
文化にふれよう

夏休み
企画展

「見つけよう！子どもたちへのメッセージ」



7月20日(土)～9月16日(月)

大分の先哲をご存じですか。今回は、前野良沢、大蔵永常、野上弥生子の3名を紹介しています。彼らが残した業績や言葉から、人生の道しるべとなる内容を、未来を生きていく子どもたちへのメッセージとして取り上げ展示しています。ぜひ夏休みの自由研究にお役立てください。

大分 先哲史料館 検索



開館時間／9:00～17:00（入館は16:30まで）休館日／第1・3・5月曜日（月曜日が祝日の場合は火曜日）入館料／無料

問 県先哲史料館（大分市王子西町14番1号）TEL 097-546-9380

(株)ベネッセコーポレーション「採用係」

平日 9～12時、13～17時 TEL. 0120-349-977 (無料)

お仕事内容のご案内・ご応募はこちらから ▼ ICT 支援員エントリー URL ▼

https://www.benesse.co.jp/benesseinfo/saiyou/st_s/



 Benesse

募集

**令和元年度県職員採用試験(上級
(社会人)・医療I(社会人)・中級・
初級・医療II)の申込を受け付けます**

- 受付期間／8月5日(月)～8月23日(金)
- 第1次試験日／9月29日(日)
- 申込方法／インターネット ※中級・初級・医療IIは郵送も可

受験案内及び申込書は、県庁舎受付や各振興局で配布しています。採用職種や受験資格などの詳細は受験案内や県ホームページでご確認ください。

問 人事委員会事務局 ☎097-506-5212



**東京2020オリンピック聖火リレー
聖火ランナーを募集しています**

2020年4月24日(金)及び25日(土)に大分県で開催される東京2020オリンピック聖火リレーの聖火ランナーを募集しています。募集要項や応募用紙は県庁や各振興局、市町村で配布しています。応募資格や応募方法などの詳細は、募集要項や県ホームページでご確認ください。

- 募集期間／8月31日(土)まで
- 募集人員／22人



問 芸術文化スポーツ振興課 ☎097-506-2085

ラジオ・クラシック音楽番組 「QUEEN♪アルゲリッチ」がスタートしました!

世界的ピアニスト、総監督マルタ・アルゲリッチを毎年大分にお迎えして開催する別府アルゲリッチ音楽祭は、昨年、20回という大きな節目を迎えました。毎年世界から一流の音楽家をお迎えし、今や日本を代表する音楽祭として国内外から注目される「大分の宝」となっています。昨年12月に開催したローマ記念公演では、大友宗麟侯の時代からの大分とローマとの交流の歴史が再認識され、大きな成功を収めました。

そして今年、第21回という新たなステージへ歩み出した音楽祭。上皇上皇后両陛下のご来臨を賜った5月の東京公演では、アルゲリッチ総監督と満を持して登場した世界的指揮者小澤征爾氏が共演し、歴史に残る名演となりました。

また、音楽祭では、アルゲリッチ総監督の強い思いである、若手音楽家の育成や音楽を通じた子どもたちの豊かな心の育みにも力を注いでいます。更に今年はラグビーワールドカップ2019連携公演としてジャン・チャクムル ピアノリサイタル【2018年浜松国際ピアノコンクール1位】をいいきアルゲリッチハウスで10月6日(日)に開催するなど、音楽祭オフシーズンにおいても魅力的なラインアップをご用意します！



©Rikimaru Hotta 別府アルゲリッチ音楽祭より

★県民の皆さんのがクラシック音楽をもっと身近に親しんで頂けるよう、ラジオ音楽番組「QUEEN♪アルゲリッチ」がスタート！

- | | |
|--|---|
| | <ul style="list-style-type: none"> ●視聴者へ、よりわかりやすく、より深くクラシックを ●県内の若手演奏家の紹介や音楽会情報の提供 ●ゲストも交えた視聴者と双方向のコミュニケーション |
|--|---|

をコンセプトに、視聴者の皆さんによって育てられる新しいクラシック音楽番組をお届けします！ぜひお聴きください♪

FM
大分

日 時／毎週・金曜日 20:00～20:30 放送

番組名／QUEEN♪アルゲリッチ

～LOVE AND TRUST～ 愛と信頼のハーモニー

(毎月1回、伊藤京子音楽祭総合プロデューサーが出演します。)

※FM大分の放送はインターネット環境を利用しての聴取も可能です。

◆「WIZ RADIO」<http://www.wizradio.jp/> (スマホアプリで!)

◆「ラジコ」<http://radiko.jp/> (インターネットで!)

ICT機器などを使ってより分かりやすい授業づくりをサポートする

Benesse

ICT支援員募集 (大分市内小中学校)



今年度は、県の「健康寿命日本一」を目指す取組として「まず野菜、もっと野菜」をテーマに、一日の「野菜摂取量350g」の目標実現に向けた、野菜を使った『簡単！おいしく！ヘルシー♪』なレシピを紹介していきます。

夏バテ知らずラタトウイユ

ラタトウイユとは、玉ねぎやズッキーニなどの野菜をトマトとオリーブオイルで炒め煮した南フランスの料理です。冷めてもおいしく野菜がたっぷりとれるラタトウイユを食べて、これから暑い季節を乗り切りましょう。

4倍量で作ると作りやすいですよ。

●材料(1人前)

	(調味料)
パプリカ(赤)1/8個	おろしニンニク…小さじ1/4
パプリカ(黄)1/8個	砂糖……………小さじ1/8
なす………1/4本	オリーブオイル…大さじ1/2
トマト………1/4個	コンソメ……………小さじ1/4
玉ねぎ………1/8個	しょうゆ……………小さじ1/8
ズッキーニ…1/8個	塩こしょう……………少々

問 健康づくり支援課 097-506-2666

レシピ提供：坂本君枝(野菜ソムリエ上級プロ)

●調理方法

- ①パプリカ・玉ねぎは2cm角、トマトはざく切り、なす・ズッキーニは1cm厚さの半月切りにする
- ②フライパンに、玉ねぎ・ニンニク・オイルを入れしんなりするまで炒める
- ③なす・ズッキーニを加えて3分炒める
- ④トマトと砂糖・コンソメを入れて混ぜ合わせフタをして中火で5分煮る(時々かき混ぜる)
- ⑤パプリカを入れて軽く混ぜ5分煮る(フタは少しずらしておく)
- ⑥フタを外して、しょうゆを加え汁気がなくなるまで炒め煮する
- ⑦味をみて塩こしょうでととのえる

7・8月号 クイズ＆プレゼント

本紙を参考に○の中に当てはまる文字を入れ、ハガキかインターネットでご応募ください。正解者の中から抽選で5名様に県内の特産品詰め合わせ(2,000円相当)をプレゼントします。

問題

- A ○○○○で大分を一つに！
B 魅力あるおおいたの○○

締切 当日消印有効

8月31日(土)

当選者の発表は、発送をもってかえさせていただきます。5・6月号のクイズの答えは、A 5、B 災害でした。たくさんのご応募をありがとうございました。

〒870-8501

大分県庁
広報広聴課
7・8月号
クイズ係行き

- ①クイズA・Bの答え
②郵便番号、住所
③氏名 ④年齢
⑤職業
⑥電話番号
⑦興味を持った内容・感想
⑧広報紙に関するご意見

応募ページのアドレス▶ <http://www.pref.oita.jp/site/sinzidai/>

大分県庁 097-536-1111(代表) <http://www.pref.oita.jp/>

県政番組ガイド



スマートフォン
からもご覧
いただけます♪

インターネット

動画配信サイト
「おんせん県おおいた！ちゃんねる」
<http://www.onsenkenoita-ch.com/>
県政番組のバックナンバーや
県内の魅力満載動画を配信中

テレビ

TOS「ほっとはーとOITA」
土曜日／午前11:30～11:45
OAB「お！」
日曜日／午後5:55～5:59
OBS「オオイタコレクション」
月曜日／午後6:55～6:59

ラジオ

OBS「くらしのたより」
月～金曜日／午前9:10～9:13
土曜日／午前6:57～7:00、日曜日／午前6:55～6:58
OBS「たんねるけん！」
毎月第1・3土曜日／午前10:40～10:54
翌日曜日／午前5:30～5:44(再放送)
エフエム大分「WHAT's NEW OITA」(ホワツニューオーアイタ)
月～金曜日／午前9:00～9:04、土曜日／午前9:25～9:29
日曜日／午前8:55～8:59

表紙の写真

5月12日に大分県立武道スポーツセンターで、「第10回大分県武道祭」が開催されました。各武道団体の演武者は、日頃の修練の成果を堂々と披露していました。

広告

入れ歯やブリッジ、歯でお困りの方必読！
あんしん+インプラント

//たった20分程度で//
インプラントの最新情報がわかります！

資料のお申込みは
こちらにお電話を▶ 0120-418-460
【受付時間】AM9:00～PM8:00(平日) / AM9:00～PM6:00(土日)

「インプラント」が詳しくわかる
ガイドブックを無料進呈

- 知っておくべきインプラントの長所と短所
- 気になる費用のこと
- 信頼できる歯科医院の選び方
…など、内容満載！

お申込み実績
(2018年) 年間 41,397名様

日本インプラント株式会社

〒600-8429
京都市下京区烏丸通五条上ル
御供石町369 京都烏丸万寿寺ビル8F

